PRESENCIAL

Ética y métrica de la equidad sostenible en salud, barómetro del derecho universal a la salud

Conferencia Magistral





Aula G. Dierssen

PLAZAS LIMITADAS



dptoformacion@comcantabria.es

Tel. 942 228 016

Dr. Juan Garay Amores

Médico especializado en Medicina Interna, Medicina Tropical y Salud Pública. Tiene casi 40 años de experiencia clínica en Europa y África, en programas de salud en África y América y en políticas de salud global desde la Unión Europea. Es a la vez profesor de salud global en la Escuela Nacional de Sanidad, en Berkeley, Chiapas, ELAM-Cuba e investigador senior de FioCruz, Brasil. Su área de interés es la ética y métrica de la equidad sostenible en salud. En relación a ello es cofundador y copresidente del Movimiento por la Equidad Sostenible en Salud e impulsor de la ecoaldea de Valyter para desarrollar las ideas de equidad sostenible en comunidad y armonía con la naturaleza

La salud es un derecho humano universal reconocido en la Declaración Universal de Derechos Humanos (D.U.D.H.) La equidad en salud - la mejor salud posible para todos - es el principio fundamental de la salud mundial aceptado por todos los países, tal como se reconoce en el objetivo fundacional de la Organización Mundial de la Salud (OMS). Sin embargo, dado que nunca se han acordado los niveles de la mejor salud viable, hasta ahora no se han medido el estado y la tendencia de la equidad sanitaria, ni la carga de la desigualdad sanitaria. Intentar establecer las mejores normas sanitarias viables para todos, tanto dentro como fuera de los países, es un paso esencial para hacer operativo y medir el derecho universal a la salud

ORGANIZA:



